

**ACTA DE SESIÓN NÚMERO CIENTO CINCUENTA Y UNO.** – .- EN LA CIUDAD DE XALAPA DE ENRÍQUEZ VERACRUZ, SIENDO LAS DOCE HORAS DEL DÍA MIÉRCOLES SEIS DE ABRIL DEL AÑO DOS MIL VEINTIDOS, TENIENDO COMO CEDE PRINCIPAL, LA SALA DE JUNTAS “FAUSTINO TRONCOSO OLIVARES” DEL SINDICATO ESTATAL DEL PERSONAL ACADÉMICO DE LA UNIVERSIDAD VERACRUZANA, LOS INTEGRANTES DEL COMITÉ EJECUTIVO ESTATAL DE FESAPAUUV, SE REUNEN DE MANERA VIRTUAL MEDIANTE VIDEOCONFERENCIA, PARA CELEBRAR, EN LÍNEA Y DE MANERA REMOTA, LA SESIÓN PREVISTA POR EL ARTÍCULO SETENTA Y TRES DEL ESTATUTO INTERNO DEL SINDICATO BAJO EL SIGUIENTE:-----

----- **ORDEN DEL DÍA.** -----

**1.-LISTA DE ASISTENCIA.** -----

**2.-LECTURA DEL ACTA ANTERIOR.** -----

**3.-CVII ASAMBLEA ESTATAL EXTRAORDINARIA**-----

**4.-ASUNTOS GENERALES.** -----

El Secretario de Actas y Acuerdos da inicio a la Sesión de CEE número Ciento Cincuenta y Uno y somete a consideración de los presentes el Orden del Día, se realiza la votación y es aprobado por UNANIMIDAD. – Se procede con el PUNTO

**1.-LISTA DE ASISTENCIA.** – Se pasa lista a los integrantes del CEE y se tiene el cien por ciento de asistencia, por lo que existe Quorum Legal para llevar a cabo la Sesión y se procede a establecer legal y formalmente la Junta de Comité Ejecutivo Estatal Ciento Cincuenta y Uno del Comité Ejecutivo Estatal del FESAPAUUV. - Se pasa al PUNTO. **2.- LECTURA DEL ACTA ANTERIOR.** - Se envió el Acta de la Sesión Anterior a cada uno de los integrantes del CEE a sus correos electrónicos y se pregunta a los presentes si tienen alguna objeción al Acta, nadie manifiesta alguna objeción y el ingeniero Jobo Lara Faticati propone que se omita la lectura y el licenciado Gustavo Mendoza González secunda la propuesta, se somete a votación la propuesta y se APRUEBA por UNANIMIDAD, - Se pasa al siguiente PUNTO. **3.-CVII ASAMBLEA ESTATAL**

**EXTRAORDINARIA.** Se cede la voz al ingeniero Enrique Levet Gorozpe y comenta que como algunos compañeros le dijeron que antes de la Asamblea que se va a realizar este próximo viernes ocho de abril en Veracruz hiciéramos algunos comentarios con relación a cuestiones que estuvieran pendientes, sentimos que la Asamblea esta bien organizada y que se ha hecho todo lo necesario para recibir a los Delegados en Veracruz, como siempre ha sido, con la singular alegría de los jarochos. Les pasamos el programa, creo que ya lo tienen todos, a las once horas de la mañana vamos a tener la Asamblea en la USBI, a las diez horas con treinta minutos será el registro de los Delegados, va a ser una Asamblea híbrida con la finalidad de que un mayor número de maestros escuche lo que vamos a decir tanto a los presentes como a los que están a distancia, es amplia, informativa y tiene que ver con un mandato de Ley, se inicia con la inauguración del señor Rector de la Universidad Veracruzana, que ya me confirmo su asistencia e inmediatamente nos instalamos como Asamblea e inician los trabajos del Informe de Actividades de la Secretaría General y el Informe de Finanzas, posteriormente, no hay Asuntos Generales; pero si alguna persona quisiera expresar alguna opinión, el uso de la voz, estaría abierto. Tenemos una jornada larga e intensa y les rogaría a todos que procuremos que sea ágil, para

de ahí irnos a los campos de “La Primavera” para recordar viejos tiempos, cosa que ya no se había hecho desde hace algunos años, ustedes saben perfectamente las razones porque se suspendieron los juegos y luego la pandemia obligo a que no se hicieran, se trata de un partido de futbol como acordamos en la reunión pasada y un partido de voleibol con las maestras deportistas de la UV y después se va hacer una comida campestre, afortunadamente según los pronósticos del clima va a ser un bonito día. La finalidad es que estemos todos a gustos y va a ver un buen clima, los compañeros de fuera están ya organizados, los autobuses para que Poza Rica y Coahuila se trasladen, así como también, para los delegados de Xalapa y Orizaba y de los jugadores que participaran, va a ser un día afortunado para todos nosotros, los esperamos para que lleguen a Veracruz los delegados de Poza Rica y Coahuila el día anterior, y el mismo día llegaran los de las Regiones de Xalapa y Orizaba, los hoteles a donde van a llegar están ya dispuestos y son los dos hoteles tradicionales el “Bello” y el “Rivoli” que están a un paso de la USBI en donde vamos a iniciar la celebración de la Asamblea, si hay alguna duda es la oportunidad de consultar para realizar lo necesario y resolver la problemática que pudiera subsistir, todos tienen el itinerario y el programa, y pregunta cuantas personas vienen por cada Región y se contesta que de Poza Rica ya están lista treinta y tres personas, de Orizaba comenta que serían treinta personas, de Coahuila son treinta personas que llegarían a las veinte treinta horas del día anterior, por Xalapa serían cuarenta maestros que llegarían a las nueve horas del viernes. El ingeniero Levet agradece la información y señala que el regreso se había puesto en el programa a las dieciséis treinta horas; pero desde luego, ustedes pueden regresar cuando crean conveniente a cada una de sus Regiones, de Veracruz van a asistir unos trescientos compañeros ahí en la comida, en la Asamblea son los delegados efectivos nada más para evitar que haya algún problema de contagio, aunque no lo creo porque estamos ya dispuestos a que regresando de vacaciones vamos a dar clases presenciales todos los compañeros. Si no hay otro comentario al respecto pasamos al siguiente punto para tratar dos temas. No habiendo comentario se pasa al siguiente PUNTO. - **4.- ASUNTOS GENERALES.** El Secretario de Actas y Acuerdos solicita a los presentes se anoten para participar en orden con sus asuntos generales; el ingeniero Levet señala que tratara dos temas y el maestro Marcelino Navarro Piedra señala un tema. – Iniciamos cediendo la voz al ingeniero Levet para que planteé su asunto. El ingeniero Levet señala como primer tema, que a escasos días del primero de mayo, prácticamente veinte días o tal vez menos, porque vamos a salir de vacaciones de semana santa y para la fecha del primero de mayo estaría muy remisa la situación para organizar el evento del desfile, el Gobierno del Estado no ha dado todavía luz verde para que se lleve acabo el desfile y me parecería incorrecto que metiéramos a toda la gente en un desorden y al rato nos estuvieran criticando por no hacer bien las cosas, ya que si no hay orden todo el mundo quiere entrar, si de por si se arman las bolas en la entrada, en el tramo que esta frente a Palacio de Gobierno imagínense ustedes si no participan las gentes de protección civil y todos los organismos que guardan la debida disciplina en el desfile, a este fecha todavía no hay absolutamente nada, en el caso nuestro somos uno de los tres contingentes más grandes que

participan en el desfile de Xalapa y esto complica las cosas, el segundo aspecto es que siempre después del desfile donde manifestamos nuestras demandas, inquietudes y protestas se realiza la tradicional comida que hacemos después del primero de mayo, a la que cada vez a asistido más gente, ya que es la fiesta del Sindicato donde se reúnen más de dos mil trescientos integrantes de nuestro Sindicato, no va más gente que no sea personal académico, que asisten sobre todo cuando se anuncia una buena orquesta, en esta ocasión habíamos platicado con la orquesta de la Santanera, pero desgraciadamente como no le dijimos a tiempo ya estaba ocupada la orquesta y otra cosa importante es que no hay un salón en Xalapa que nos pueda albergar a todos, el MIX fue el último salón con auditorio donde nos acomodábamos, pero ya no lo presta el Gobierno, el velódromo que fue el salón donde hicimos la última fiesta de la comida del primero de mayo, donde asistió hasta el señor Gobernador, es un área de Covid actualmente y no lo prestan, y el museo del transporte tampoco, entonces no hay ningún salón que albergue más de mil personas, la verdad es lamentable que en Xalapa una ciudad capital como está no tenga un centro de convenciones donde se pueda hacer una concentración de más de dos mil personas, eso nos puso a pensar muy seriamente y por tales razones hemos decidido compañeros que este año no desfilemos y lo someto a la consideración de ustedes ya que debe ser un acuerdo del CEE. Todos los Secretarios Generales Regionales comentan estar de acuerdo, por diversas razones con la propuesta del ingeniero Enrique Levet, se somete a votación la propuesta del ingeniero Levet y por UNANIMIDAD se aprueba que no se realice el desfile del día primero de mayo. – El ingeniero Levet señala que el otro tema lo va a tratar el maestro Navarro Piedra ya que tiene que ver con los años sabáticos. – El maestro Navarro hace uso de la voz para informar que ya hay un acuerdo en relación con la fecha límite para entregar las solicitudes de años sabáticos, la Secretaria Académica con el ingeniero Levet han acordado que sea el día trece de mayo la fecha limite y entonces le solicito por favor se lo comuniquen a todos los compañeros de las Regiones, para que hagan en tiempo y forma sus solicitudes. – El ingeniero Levet señala que entonces ya todos saben que el trece de mayo es la fecha limite para la recepción de los años sabáticos. – El maestro Víctor Méndez Sánchez pregunta si va a haber alguna restricción en cuanto a las modalidades para el año sabático. – El maestro Navarro señala que hasta el momento no se a tocado nada en ese sentido, hay ciertas consideraciones que nosotros debemos atender y asesorar a los compañeros, por ejemplo, en caso de los investigadores es complicado que aprueben un año sabático para realizar una investigación ya que es parte de su carga, a menos que lo vaya a hacer en otra institución y que le impida estar en su centro de trabajo, hay otras modalidades que nos han dicho que son inherentes a la función académica, como es la elaboración de material didáctico, nosotros tuvimos una reunión con la Secretaria Académica donde se da una inconformidad por modificación de estos criterios, sin embargo, si es conveniente que asesoremos a los compañeros para que presenten de una manera clara y con argumentos solidos sus solicitudes señalando que son un beneficio para el programa al cual pertenecen y así nos den oportunidad de defenderlos. – El maestro Méndez Sánchez pregunta si está abierto la modalidad de material didáctico para los maestros. – El maestro Navarro señala que tuvieron la

oportunidad con el ingeniero Levet de replantear muchos casos, porque a veces no vienen bien sustentadas las peticiones y sobre todo tienen que solicitar a los Consejos Técnicos que fundamente bien la petición, porque luego solo avalan la petición del maestro, pido su apoyo para que soliciten a los Consejos Técnicos fundamenten bien la solicitud del maestro para apoyarlo y no le nieguen el año sabático en primera instancia. – El ingeniero Verdalet Guzmán hace uso de la voz para puntualizar que estos temas están en nuestro CCT y no podemos decir a los compañeros que no lo soliciten, les podemos pedir que fundamenten correctamente la importancia y utilidad para que el maestro dedique ese tiempo a hacer material didáctico. – El ingeniero Levet señala que no comento, que en la Asamblea se va a tener una ambulancia tanto en la USBI como en los campos “Primavera” por cualquier emergencia y que el elenco musical para la comida esta integrado por la orquesta Moscovita de Veracruz, el grupo de Norteños de la UV y la Marimba de la Universidad para que todos se diviertan. – El maestro Juan Roberto Mateos Crespo pregunta al ingeniero Eduardo Huerta Cortes sobre las plazas de tiempo completo que se menciono en las negociaciones, ya les mandamos el borrador de las vacantes que tenemos en la Región y si nos van a mandar el borrador de las posibles plazas que se convoquen en el mes de mayo. – El ingeniero Levet señala que es un tema muy importante y parece que el procedimiento para elaborar la convocatoria sigue siendo el mismo, él que está al frente es el ingeniero Huerta y le solicita informe a los presentes. – El ingeniero Huerta Cortes informa que todas las peticiones que le han hecho llegar los regionales están en poder de la Secretaría Académica fundamentadas en el perfil académico que ustedes proponen, hasta ahorita todo indica que el procedimiento va a seguir igual, no hay ningún cambio, tengo entendido que en el SEA puede haber una Convocatoria Interna por medio de Aviso de algunas plazas que están vacantes, parece ser que ya empezamos con el procedimiento de los Avisos y el tema de la Convocatoria, todo indica que va a salir igual. – El maestro Mateos Crespo señala que las plazas vacantes por jubilación o fallecimiento la designaron por artículo 70 en Consejo Técnico, tenemos un gran avance en ese sentido, hay algunos pendientes y para saber si el procedimiento va a ser el mismo y nos mandes el borrador antes de la publicación para checarlo. – El Maestro Mateos pregunta por los finiquitos ya que hay presión en la Región por este asunto, he hablado con la contadora Valentina Pérez Sequera y con la maestra Evangelina Murcia Villagómez, y nos dijiste Enrique que también hablaste con la Secretaria de Finanzas, tienes alguna noticia al respecto en relación con los finiquitos. – El ingeniero Levet solicita a la contadora Pérez Sequera explique este asunto. – La contadora Pérez comenta que le indicaron en la UV que van a estar sacando de todos los que tenemos pendiente, nos sacaron la semana pasada unas diez y tenemos pendientes las demás, están viendo fechas con el Centro de Conciliación, porque también están batallando para las fechas, les dan dos horas en un día y el otro asunto es el dinero que la UV tiene que destinar, quedaron de mandar la relación y dentro de la lista viene Alfredo, me lo dijo la contadora ya que el ingeniero Levet se lo solicito también y estamos en espera. -El ingeniero Levet señala que la contadora Pérez mañana ira a Rectoría para hablar con el responsable y cualquier cosa que le hable para también platicar con él, comenta que la maestra Evangelina esta fuera de la ciudad; pero, voy a hablar con la

doctora Lizbeth Viveros Cancino, hoy le hable, pero estaba en una Junta, para que nos diga si es posible sobre este tema y llevar una respuesta muy clara a la Asamblea, por si nos hacen alguna pregunta de esa naturaleza. – El ingeniero Fernando Cancino Cancino señala que dentro de la Negociación se acordó que iban a dar una programación para el pago para el pago de esos finiquitos y no han entregado absolutamente nada, me gustaría saber si existe o hay que seguir insistiendo, he estado con la licenciada Sandra y dice que no hay autorización y obviamente no va a salir el pago; pero, al menos quisiéramos saber cómo están contestados nuestros casos para dar una respuesta a nuestros compañeros. - El ingeniero Levet responde: tienes razón Cancino, nos iban a dar una programación y no lo han hecho porque la verdad es que la UV no tiene dinero, no se porque, las autoridades dicen que no hay dinero y prefieren pagar la nómina u otra cosa, hoy tenían que pagar una prima vacacional. Nos habían ofrecido y la contadora Pérez estuvo presente porque fuimos a pelear este asunto, de que antes de que concluyera el mes salían los pagos y nada más sacaron diez y tenemos veintiocho casos de liquidación, si es necesario yo mañana voy a Rectoría para hablar del tema y llevar compañeros que quieran tener una respuesta puntual de lo que va a pasar con su finiquito. - El ingeniero Cancino comenta que tiene doce casos y se le acumulan dos más en estos días ya le pasé un oficio a la contadora Pérez indicándole los casos que tengo pendientes. – El ingeniero Levet señala: yo quisiera comentarles Valentina que a mi me parece que eso no esta bien, que si los Regionales hacen sus tramites y nos dicen al CEE apóyame con esto porque ya no puedo, nosotros debemos de apoyar porque por eso somos el CEE, entonces vamos a hacer un ejercicio de preguntar a cada Región ¿Cuántos casos tiene?.- Coatzacoalcos once por jubilación y uno por defunción; Veracruz tres por jubilación y diecinueve por defunción; Poza Rica cinco por jubilación y siete por defunción; Orizaba dos por jubilación y uno por defunción; y Xalapa treinta y seis por jubilación y dieciocho por defunción, en total cincuenta y siete casos por jubilación y cuarenta y seis casos por defunción. – La contadora Pérez señala que hasta donde nos quedamos de reclamos en la Negociación teníamos veintiocho casos, de ahí para acá hay mas que han estado entrando, prácticamente todos los días entra uno o dos, yo estoy reclamando todos ; pero hasta donde acordamos en la Negociación tenemos veintiocho, que hablamos con el financiero y quedaron de darnos la programación y no la dieron, de ahí parto, si quieren números reales de lo que tenemos ahorita, voy por mis documentos y les digo.- El ingeniero Levet comenta que vamos a organizar bien esto para no hacernos bolas, con la información que nos dieron tenemos cincuenta y siete casos de jubilación y cuarenta y seis casos por defunción y se dividen así ya que en el caso de la defunción hay una problemática mayor para poderlas recuperar y leva mas tiempo; mientras que en el caso de la jubilación la liquidación debe ser inmediata y si mañana no resolvemos esto, pues lo voy a tener que resaltar en mi discurso enfrente del Rector, ya que me parece es una cifra extraordinaria, en total ciento tres casos. El ingeniero Levet recibe una llamada de la maestra Lizbeth Viveros Cancino Secretaria de Finanzas de la UV y le plantea el tema de los finiquitos y le señala que nunca habíamos tenido una cifra tan alta por liquidaciones como ahora, le dice el número terriblemente exagerado de liquidaciones por jubilación y por defunción que se tienen y que en total son ciento

tres casos que la gente esta esperando. La maestra Viveros Cancino le solicita que le deje checar, porque tenia entendido que empezaban a correr todas, deje ver lo que paso y le llamo con datos mas precisos para cumplir el compromiso, el ingeniero Levet que la información se la entregue mañana ya que el viernes será la Asamblea en Veracruz y le interesa que le den una cifra y un programa de pago, como se habían comprometido en la Negociación, para dar certeza a los compañeros de cuando van a recibir su dinero.- La maestra Viveros queda de confirmar hoy sobre el programa de pagos.- El ingeniero Levet le encarga el caso del maestro Ortigoza a quien le suspendieron el pago y ya vienen las vacaciones y le dejaron de pagar, le solicita vea la forma para que pudiera salir en una nómina exprés el viernes a mas tardar. El ingeniero Levet informa a los integrantes del CEE que la llamada no estaba programada y ya tenemos comprometido el programa de pagos y hace un resumen de su plática con la maestra Viveros: 1).- Me dijo que no asistirá a la Asamblea porque ya iba a estar el Rector. 2).- En cuanto a las liquidaciones esta muy preocupada, se nota, porque le dije los números y que es una cifra récord, estos datos nos los vamos a llevar mañana con la contadora Pérez para que ahí sobre la mesa, sea con ella o quien sea, podamos resolver, vamos a llevar todo para que se programen para pago.- El maestro Mateos pregunta sobre el documento en el que el Juez Federal de Trabajo mencionaba que ya no se iba a hacer la Consulta a la Base, para darles a conocer a los maestros ese triunfo.- El ingeniero Levet le responde que ya lo tenemos y el viernes les llevaremos un juego a Veracruz y agrega, les voy a decir cual debe ser el informe, la verdad es que la alta burocracia del Sistema Laboral actual, complica todo, como estamos viendo ahorita en las liquidaciones el Centro de Conciliación no tiene capacidad para atender muchos casos a la vez y en esto se escuda la UV.-El ingeniero Levet recibe una llamada de la maestra Evangelina Murcia y aprovecha para comentarle sobre la Asamblea Estatal y la preocupación de los maestros por el tema de las liquidaciones y que había hablado con la doctora Lizbeth. – La maestra Evangelina le comenta que se encuentra con la licenciada Sandra y que ya están caminando todas las liquidaciones de Veracruz.- El ingeniero Levet le informa que no solamente son los casos de Veracruz y le da las cifras de liquidaciones por jubilación y defunción que en total son ciento tres en todo el Estado, nosotros entendemos que los casos de defunción tienen un trato diferentes por sus características, pero las jubilaciones ya se deben dar y son cincuenta y siete, y quisiera ver la posibilidad de tratar este tema con usted mañana. – La maestra Evangelina acepta y manifiesta que se hará un plan junto con la parte financiera, la maestra Lizbeth me dijo que me andaba usted buscando, pero no me comento algún tema en particular. – El ingeniero Levet le comunica que le estaba buscando para el asunto del pago del maestro Ortigoza. – La maestra Evangelina le manifiesta que a ella le gustaría comentar el tema sobre el acuerdo del Centro Federal, por los términos que se eligieron y le pregunta si tiene tiempo el día de mañana. – El ingeniero Levet se pone de acuerdo de que sea a las doce horas del día jueves y le comenta que va a ir acompañado del licenciado Mendoza González y con la contadora Pérez Sequera. - El ingeniero Levet comenta a los presentes la llamada con la maestra Evangelina y les informa que mañana irán a Rectoría con la contadora Pérez y el licenciado Mendoza, y pregunta a los integrantes del CEE

si tienen algún otro tema que tratar ya que por su parte es cuanto. – El Secretario de Actas y Acuerdos pregunta nuevamente a los presentes si alguien quiere tratar otro asunto y la respuesta es negativa por lo que se concluye el tema y no habiendo otro asunto que tratar siendo las trece horas con treinta minutos se da por clausurada exitosamente esta sesión de CEE del Sindicato FESAPAUV y se levanta para su CONSTANCIA LA PRESENTE ACTA. – DOY FÉ Ingeniero Carlos Reyes Márquez, Secretario de Actas y Acuerdos del CEE de FESAPAUV.